
 
 

Protokollauszug 
aus der 

19. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses - Videokonferenz  
vom 20.05.2021 

 
öffentlich 
Top 7.5 Integrierte Kita- und Schulentwicklungsplanung 2021 bis 2026 

21/SVV/0518 
geändert beschlossen 

 
Frau Aubel stellt den integrierten Kita- und Schulentwicklungsplan für 2021 bis 2026 anhand einer 
Präsentation vor (Anhang 4). 
 
Die Stellungnahme der regionalen Arbeitsgemeinschaft der Spitzenverbände der Freien Wohl-
fahrtspflege, Liga Potsdam/Potsdam-Mittelmark liegt den Mitgliedern vor. 
 
Herr Kolesnyk weist auf die Änderungsanträge der Fraktionen DIE ANDERE und SPD hin, die 
den Bereich des JHA betreffen. Es wird vereinbart auch diese Änderungsanträge zu beraten.  
 
Das anschließende Votum bezieht sich ausschließlich auf den Kita Teil, der Schulteil wird zur 
Kenntnis genommen. 
 
Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu be-
schließen:  
 
Entsprechend Änderungsantrag vom 17.05.2021, Betreff „Schulentwicklungsplanung“ 
von DIE ANDERE zur Drucksache Nr. 21/SVV/0518 (Anhang 5): 
 
6. nachschulische Nutzung von Schulen und Schulsportanlagen 
 
Die Drucksache wird wie folgt ergänzt: 
 
Die nachschulische Nutzung von Schulen und Schulsportanlagen soll an allen Standorten sicher-
gestellt werden. Vereine und Stadtteilarbeit sind frühzeitig in die Planungen einzubeziehen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt  
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob an den neuen Schulstandorten Pappelallee 
oder An der Alten Zauche zusätzlich Räumlichkeiten in der Größe von 350-400 qm für das inte-
grative Sportprojekt Fair (http://fairboxen.org) geschaffen werden können. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen  
 



Entsprechend Ergänzungsantrag 1 vom 17.05.2021, Betreff „Ergänzungsantrag zur „Inte-
grierten Kita- und Schulentwicklungsplanung 2021 bis 2026“ von der SPD zur Drucksache 
Nr. 21/SVV/0518 (Anhang 6): 
 
Zur Umsetzung des Aktionsplanes Kinder- und Jugendfreundliche Kommune ist nach der probe-
weisen Öffnung der Schulhöfe der Grundschule am Kirchsteigfeld und der Schule am Bornstedter 
Feld nach einem Jahr das Ergebnis im Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport durch die Ver-
waltung vorzustellen. Im Anschluss an den Bericht der Verwaltung soll ein Plan für die schritt-
weise Öffnung weiterer Schulhöfe für Kinder und Jugendliche vorgelegt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen  
 
Es wird vereinbart, dass der Jugendhilfeausschuss seine Abstimmung allein auf den Kita sowie 
die im JHA beschlossenen Änderungsanträge bezieht und die übrige Vorlage und Änderungsan-
träge im Übrigen zur Kenntnis nimmt. Anschließend stellt Herr Kolesnyk die so geänderte Druck-
sache zur Abstimmung. 
 
 

 


